

Nr. 28 der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages
(1. Session der 16. Gesetzgebungsperiode)

Antrag

der Abg. Klubvorsitzenden Steidl und Thöny MBA betreffend den Leistungsbericht der
SALK

Seit 2007 wurde von der Geschäftsführung der Salzburger Landeskliniken alle 2 Jahre ein Leistungsbericht gelegt und auch auf der Homepage der SALK veröffentlicht. Der letzte Leistungsbericht der SALK ist aus den Jahren 2012/2013.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten den

Antrag,

der Salzburger Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert,

1. die Geschäftsführung der SALK zu beauftragen, für das Jahr 2016/2017 und für die Zukunft alle zwei Jahre einen Leistungsbericht zu veröffentlichen und dem Landtag zu übermitteln.
2. Dieser Antrag wird dem Sozial-, Gesellschafts- und Gesundheitsausschuss zur weiteren Beratung, Berichterstattung und Antragstellung zugewiesen.

Salzburg, am 27. Juni 2018

Steidl eh.

Thöny MBA eh.